
Tätigkeitsbericht 08/2009 - 03/2010 

Maximilian Weißl, Beisitzer (polit. Geschäftsführer)

Einleitung:
Nach der konstituierenden Sitzung im September 2009 wurde ich zum polit. Geschäftsführer für die 
Piratenpartei Deutschland, Bezirksverband Oberbayern gewählt. Im ersten Monat unserer Amtszeit 
haben fast alle Vorstände mit dem Wahlkampf und der Arbeit auf der Straße begonnen. Danach 
haben wir uns um den Aufbau einer anständigen Umgebebung für die Arbeit des Vorstandes 
bemüht. (Konto, Postfach, Telefon usw.). Neben diesem Aufbau wurden einige polit. Themen wie 
das Bildungsthema in Bezug auf die „Uni-Brennt“-Aktion in Angriff genommen.
Ab Januar 2010 habe ich kommissarisch einen Teil der Arbeit des Generalsekretärs übernommen. 
Dies war nötig, da unser Generalsekretär aus persönlichen Gründen sein Amt nicht mehr ausübte. 

Wahlkampf
• Koordinator der Plakatierung für die Landkreise AÖ und MÜ
• Infostände in (Waldkraiburg, Burghausen, Mühldorf, München)
• Flyeraktion (Burghausen, Kirchweidach)
• Interviews für Lokalteil SZ, Alt-Neuöttinger Anzeiger und Trostberger Tagblatt

Organisatorisches:
• Einrichtung und Betreuung der Forumsektion für Oberbayern
• Neun Vorstandssitzungen, davon fünf persönlich
• Bezirksvorstands-Treffen in Nürnberg
• Überarbeitung Wiki-Portal-Seite Oberbayern , Vorstandsseite OBB und Finanzseite OBB
• Script zur Automatisierung für die Erinnerungen der Mitgliedsbeiträge 2009
• Umsetzung der Auswertung der Mitgliederbefragung (Forums-Thread zu Sitzungen, 

Newsletter, Vorstandsseite)
• Mitgliederverwaltung und Gensek Aufgaben ab Jan. 2010
• Aufbau und Plannung für das Ansprechpartner (Piratisierung) – System in Bayern
• Erste Versuche Kommunikation mit Piraten in Österreich aufzubauen

Aktionen und Events:
• Wahlparty München
• Teilnahme Infostand Jugendmedienschutz-Staatsvertrag
• Besuch Polit. Aschermittwoch
• Interview mit Anwärter der Deutschen Journalistenschule, München 
• Besuch und Wahlhelfer bei der KV-Gründung Freising
• Beteiligung an der Plannung PiratCamp



Polit. Themen:
• Offizieller Besuch der „Uni-Brennt“ in München + Soli-Erklärung und Aufruf
• Beteiligung AG Verbraucherschutz
• Aufbau der  AG Landwirtschaft (noch nicht abgeschlossen)

Stammtische:
• Aufbau und Organisation Stammtisch AÖ/MÜ
• Besuch Stammtisch Ingolstadt
• Besuch Stammtisch Wasserburg
• Besuch Stammtisch Salzburg

Fazit:
Da ich bisher noch nie in einer solchen Position tätig war, möchte ich mich bei allen bedanken, die 
sich mit meinen Fragen beschäftigt haben und mir eine Hilfe bei der Erfüllung meiner Aufgaben 
waren.
Ich muss jedoch eingestehen, dass ich die Förderung der programmatischen Arbeit und die 
Pressearbeit nicht zufriedenstellend ausüben könnte. Dies wäre die Aufgabe des politischen 
Geschäftsführers gewesen und ist an dieser Stelle nicht zu entschuldigen. Jedoch habe ich viele 
Zusatzaufgaben aus dem Bereich des Generalsekretärs übernommen und diese auch 
zufriedenstellend ausgeübt. Jedoch habe ich versucht das Möglichste aus dieser kurzen Amtszeit zu 
machen und denke auch, dass ich meine Aufgabe als Beisitzer im Bezirksvorstand gut ausgeübt 
habe.
Ich möchte mich an dieser Stelle noch bei meinen Kollegen aus dem Vorstand bedanken.
Wir waren ein gutes Team und ich denke wir haben den Bezirksverband wieder zum Leben erweckt 
und seine wichtige Position innerhalb der Piratenpartei Deutschland wieder hergestellt.


